

Cómo desarrollar plantadores potenciales

A medida que descubras posibles plantadores de iglesias dentro de tu congregación, puedes comenzar a preguntarte: "¿Cómo puedo ayudar a estos hombres a prepararse para plantar una iglesia?". Las iglesias enviadoras hablarán intencionalmente en el llamado de un plantador y caminarán con ellos a través de cada paso crucial del proceso de plantación.

Seis pasos que puedes dar para desarrollar plantadores potenciales dentro de tu iglesia:

1. Evaluar su llamado.

Los discípulos sólo serán producidos por el poder del evangelio, lo que significa que cualquier plan de desarrollo debe ser sumergido en el agua del evangelio y permitirles empaparse de su verdad vivificante (Gálatas 3:1-5). Ayúdalos a discernir la obra de Dios en su vida y desafíalos a dar el siguiente paso.

2. Comprometerte con un proceso.

Los discípulos no pueden ser producidos en masa a través de un plan de estudios cargado de contenidos. Se producen a través del intenso proceso de caminar junto a una persona en el contexto de una relación de cariño, a medida que crece en la comprensión y aplicación del evangelio (Romanos 5:3-5).

3. Identificar a un mentor y a un coach.

Los discípulos no pueden entrenarse a sí mismos (o al menos no deberían tener que hacerlo). Más bien, lo que necesitan es un líder maduro que los guíe a través de un proceso intencional de desarrollo. Este proceso les dará las herramientas que seguramente necesitarán para multiplicarse y hacer más discípulos (2 Timoteo 3:14; 2 Timoteo 2:2).

4. Desarrollar las áreas críticas.

Los discípulos no se forman aisladamente. La iglesia local les proporciona el contexto para formar relaciones con otros aspirantes a líderes con los que pueden crecer e interiorizar lo que significa seguir a Jesús y servir a la iglesia (Hebreos 13:17).

5. Escuchar a los demás.

No existe un discípulo y un líder omnipotente. Los discípulos vienen en todas las formas y tamaños, y necesitan un proceso por el cual pueden probar varios roles en la iglesia y descubrir su mejor ajuste para un ministerio fructífero (1 Corintios 12:14-26).



6. Proporcionar una retroalimentación continua.

La multiplicación de discípulos ocurre en el contexto de las relaciones de la vida real con personas desordenadas, no simplemente en un aula. Las habilidades necesarias para conectar la formación teológica con la sabiduría práctica se forjan solamente en la iglesia local (1 Timoteo 3:6-7).

Send Network puede ayudar a tu iglesia a:

• Construir un Pipeline multiplicador.

El Pipeline multiplicador de Send Network es una herramienta de encuesta y un sistema de aprendizaje personalizable en línea que puedes utilizar para desarrollar líderes dentro de tu congregación. Con dos niveles de entrenamiento sobre 15 competencias, puedes adaptar el entrenamiento a tus necesidades. Obtén más información y regístrate en https://www.namb.net/kiosks/el-pipeline-multiplicador/.

• Inicia un programa de aprendices para futuros plantadores.

Cada iglesia puede ayudar a los plantadores de iglesias a prepararse para plantar. Una residencia puede ayudarte a proveer vías intencionales para descubrir, desarrollar y enviar líderes misioneros y equipos de plantación de iglesias desde dentro de tu congregación. Para ayuda con iniciar un programa de aprendices en tu iglesia, envía un correo electrónico a help@namb.net.